

平塚柔道協会は元気一杯、頑張っています!

☆ 平 柔 通 信 ☆

平塚柔道協会発行
責任者 会長 奥山晴治

新入会員増加中! パパさん指導者も増えてきます!



日本の柔道の登録者人数減少が問題となっている中、当協会に限っては、そのような悩みはないようです。新規会員が毎月増加中です。(※他の団体からは羨ましがられているかも(笑))

また、指導者の方も、柔道経験者であるパパさん指導者(室井さん(写真左)・本多さん(写真右)・山縣さん等)が増えており、子供達と一緒に稽古に参加してくれています。大変盛り上がり、道場が活気つきます。よろしくお願いします。



激震! 近代柔道誌休刊へ

柔道界唯一の専門誌である「近代柔道」誌(ベースボールマガジン社)が、今夏で休刊するとの情報が入りました。本誌には、当柔道協会も道場訪問記事が掲載されたことがありますし、当協会所属選手の全国大会での活躍も数多く掲載されました。子供たちにとっては、頑張って「近柔」に載ることが一つの目標になっていたところ。非常に残念なニュースです。



柔道の専門誌が休刊へ「衝撃だ」と関係者 柔道界が動揺するわけ

産経新聞
2022/5/26 5:00

ベースボール・マガジン社が発行する柔道の専門誌「近代柔道」が今夏で休刊する方針であることが分かった。

矢野先生と松村先生がご結婚!

このたび、矢野先生と松村先生が、ご結婚されました。お二人は、大野中の先輩後輩でしたが、平柔での指導を通じて、愛が深まったとのこと。これから、お二人は平柔で指導を続けていただきます。いつまでも仲良くお幸せに! 矢野先生・松村先生、本当におめでとうございます。※お二人仲良くポーズを決めていただきました。



家庭内感染などにより、コロナの感染がまだまだ高止まりしています。不織布マスクの着用、会話の距離、手指消毒など引き続きコロナ感染防止対策を徹底願います。

(6月の予定) 原則、火曜日・土曜日に実施です。※詳細はおって連絡します。
12日(日) 県小学生選手権 26日(日) マルちゃん杯関東大会

今月の目標・

いよいよ試合も本格再開、試合感覚と稽古の中でつかもう。

(雑感) ~不滅の法灯~ 皆さんは、「不滅の法灯」を知っていますか? 滋賀県に比叡山延暦寺があります。比叡山延暦寺は788年に伝教大師最澄によって創建された天台宗の総本山です。現在も、「千日回峰行」という厳しい修行があることでも知られています。ここに、最澄が自ら彫った本尊薬師如来像が安置されている根本中堂がありますが、その前に「不滅の法灯」と言われる釣り灯籠があり、現在まで1200年以上一度も消えることなく(※)灯り続けています。この灯火については、消えないように、午前午後、僧侶たちにより油を注ぎ足し続けられていますが、この担当は、特に決まっていないうさそうです。比叡山の全ての僧侶が、この灯火を絶やさないように、常に法灯の存在を気かけ、常に意識していることにより、「不滅の法灯」が灯火を続けているということになります。柔道を修行する目的は、勝負に勝つことではなく、「精力善用 自他共栄」の精神を身に付けることにあります。この、「常に他人を思いやる気持ちを持つ」という柔道の教えと、「不滅の法灯」の精神には相通じるところがあるのではないかと考えています。(五)
(※)一時、織田信長の焼き払いにより途絶えたものの、分灯していた山形県の寺から灯火を移しています。